



Iniciamos nueva temporada de la ERLA

El programa de formación para jóvenes líderes ambientales de la Escuela Regional de Liderazgo Ambiental (ERLA) este año no solo amplía su cobertura, sino también su impacto. 327 nuevos jóvenes iniciaron su proceso formativo en los ocho diplomados que ofrece la escuela, sumándose a los 627 participantes capacitados en las dos cohortes anteriores.

Con una propuesta integral que articula academia, acción territorial, cultura, ciencia y comunicación, reafirmamos nuestro compromiso de formar líderes ambientales que no solo comprenden su entorno, sino que transforman sus territorios desde la acción.

[Leer más](#)

03 Junio 2025

La brigada ambiental "Somos Sostenibilidad" llegó a Malambo

En el marco de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, realizamos la brigada "Somos Sostenibilidad" en el municipio de Malambo, una iniciativa institucional que estamos desarrollando en los 22 municipios del departamento del Atlántico, con el propósito de fortalecer la gestión ambiental, fomentar la educación ambiental y promover la participación ciudadana.

05 Junio 2025



Segunda versión del programa AtlántiCO₂

Realizamos el lanzamiento de la segunda edición del programa AtlántiCO₂, una estrategia para impulsar la descarbonización empresarial en el Departamento. En esta fase seleccionamos 10 nuevas empresas del Atlántico para acompañarlas en la medición, gestión y reducción de sus emisiones de gases de efecto invernadero (GEI), con el apoyo técnico de INUBAC y el respaldo de ICONTEC.

Las empresas participantes son: Impuche S.A.S, Adama Andina Bv Sucursal Colombia, Mordiscol, Topcarga S.A.S, Zona Franca Barranquilla, Gran Central de Abastos del Caribe S.A, Ecosembrar S.A.S, Manufacturas S.A.S - Matecsa, Monómeros S.A, Industrias Colombia Inducol S.A.S.

9 Junio 2025



Verificamos puntos críticos en municipios con afectaciones en la prestación del servicio público de aseo

Tras las graves denuncias sobre la posible contaminación generada por la acumulación de residuos ordinarios en diferentes municipios del departamento del Atlántico, y en ejercicio de nuestras funciones de vigilancia y control sobre los recursos naturales y el ambiente, realizamos visitas técnicas de inspección en seis de los puntos críticos denunciados por la comunidad con la finalidad de verificar posibles afectaciones ambientales.

En las visitas se constató que persisten puntos críticos en donde se encontraron residuos sólidos dispuestos de forma inadecuada en espacios públicos, sobre el suelo, aceras y lotes baldíos. Se hallaron residuos como: papel, cartón, icopor, sofás, plásticos de baja y alta densidad, podas y residuos de construcción y demolición, entre otros. También, se evidenció la presencia de fauna y avifauna buscando alimento dentro de los residuos sólidos.

[Leer más](#)

23 Junio 2025



Medida preventiva y obligaciones a empresas por indebida disposición de residuos en sector del Ecoparque Mallorquín

Impusimos medida preventiva de suspensión de actividades por la indebida disposición de residuos sólidos ordinarios, de construcción y demoliciones (RCD), a la sociedad INVERSIONES IGNACIO BLANCO S.A.S., ubicada en el área de influencia de la ciénaga de Mallorquín, y legalizó la medida preventiva de suspensión de actividades impuesta en flagrancia por disposición inadecuada sobre el suelo, de lodos residuales con características oleosas, a la sociedad SOLUCIONES AMBIENTALES DEL CARIBE S.A. ESP; en ambos casos, las conductas identificadas constituyen infracciones ambientales que atentan contra el ecosistema.

[Leer más](#)

25 Junio 2025



 Dale play al video y conoce detalles sobre la visita de [@wwfcolombia](https://www.facebook.com/wwfcolombia)